## Formation internationale secours spéléo Brésil 2013









Du 8 au 15 septembre, une équipe de cinq cadres du Spéléo secours français s'est rendue au cœur du « Parque Estadual de Terra Ronca » dans l'état du Goiás (400 km au nord-est de Brasília), pour organiser un stage de formation spéléo secours.

Il a regroupé, parmi les cinquante-deux stagiaires venus des quatre coins du pays et de tous horizons, des spéléologues, des pompiers civils, des pompiers militaires, des policiers de l'environnement et de la police fédérale, des chercheurs...

Les différentes spécialités du secours spéléo ont été abordées : assistance victime, médicalisation, désobstruction, plongée, brancardage, évacuation sur corde, communication, gestion... Cette année, pour la première fois, dans le cadre de notre volonté de transfert de compétences, des Brésiliens ont tenus le rôle de formateurs stagiaires.

La formation s'est clôturée par un exercice de grande dimension dans la cavité de São Bernardo avec plus de soixante-dix personnes engagées.

Le Spéléo secours français tient à remercier l'ambassade de France de Brasília pour son important soutien et l'Espeleo grupo de Brasília (EGB) pour l'organisation nécessaire à la réussite de ce stage d'envergure.